

Pressemitteilung

Die Verhütungsexperten

Ein Modellprojekt zur Prävention von HIV/AIDS, sexuell übertragbaren Krankheiten und ungewollter Schwangerschaft.

Das Verhütungsexperten-Team, welches sich aus Peer-Educatoren von fünf Schulen der Metropolregion und des Landkreises Karlsruhe gebildet hat, wurde beim FOCUS Schülerwettbewerb von den Gutachtern und der Vorjury für die Endausscheidung nominiert.

Damit gehört das Projekt zu den Top Teams des diesjährigen FOCUS Schülerwettbewerbs.

Am Dienstag, den 19.06.2012 wird ab 12.00 Uhr eine Jurysitzung des FOCUS Schülerwettbewerbs im Leibniz Saal der Berlin-Brandenburgischen Akademie der Wissenschaften stattfinden. Im Rahmen dieser Sitzung wird ein Teil der Schülerinnen und Schüler den eingereichten Wettbewerbsbeitrag in einer Kurzpräsentation vorstellen.

Die offizielle Preisverleihung, bei der die Gewinner des Wettbewerbs bekannt gegeben werden, findet am gleichen Tag um 19.00 Uhr ebenfalls in der Berlin-Brandenburgischen Akademie der Wissenschaften statt.

Ehrengast dieser festlichen Veranstaltung ist der diesjährige Präsident der Kultusministerkonferenz, der Hamburger Kultussenator Ties Rabe. Die Moderation übernehmen der FOCUS Chefredakteur Uli Baur und Carola Ferstl von n-tv.

Lebenswandel e.V.
Angelika Staudt
angelika.staudt@t-online.de
Telefon: 0171 213 96 29